

Auto auf Bahngleis – Feuerwehr hilft

Auto auf Bahngleis – Feuerwehr hilft

Zu den Autofahrer-Alpträumen gehört es, dass der eigene Wagen ausgerechnet an einem Bahnübergang stehen bleibt. Diese Schreckens-Vorstellung ist am Mittwochabend in Neustift Realität geworden: Ein Auto hatte sich am Übergang festgefahren. Das Szenario ging aber glimpflich aus, weil die Feuerwehr Haarschedl, die um 18.32 Uhr gerufen worden war, das Auto vom Bahngleis befördern konnte, bevor der nächste Zug kam. – dan

Passauer Neue Presse 29.12.2018